

Presiona AQUÍ para realizar esta misma evaluación de forma online. Así tu profesor tendrá acceso a tus resultados automáticamente y podrá entregarte la retroalimentación oportuna.

EN CASO QUE NO PUEDAS REALIZAR LA EVALUACIÓN EN FORMA ONLINE, ESCRIBE Y RESPONDE, EN TU CUADERNO, LAS SIGUIENTES PREGUNTAS:

1. Lee el siguiente fragmento de "La Regenta", de Leopoldo Alas, «Clarín».

"[...] había pluma que llegaba a un tercer piso, y arenilla que se incrustaba para días, o para años, en la vidriera de un escaparate, agarrada a un plomo. Vetusta, la muy noble y leal ciudad, corte en lejano siglo, hacía digestión del cocido y de la olla podrida, y descansaba oyendo entre sueños el monótono y familiar zumbido de la campana del coro, que retumbaba en lo alto de la esbelta torre en la Santa basílica".

¿Cuál de los siguientes enunciados corresponde a una personificación?

- A) "[...] la muy noble y leal ciudad [...]".
- B) "[...] retumbaba en lo alto de la esbelta torre [...]".
- C) "[...] entre sueños el monótono y familiar zumbido [...]".
- D) "[...] arenilla que se incrustaba para días, o para años [...]".

2. Relee el siguiente fragmento del artículo de opinión "Derecho animal":

"El avance de las leyes en materia de maltrato animal en los últimos años ha sido notorio. Reino Unido ha endurecido su ley aumentando a cinco años de cárcel las penas, Holanda acaba de prohibir el uso de collares eléctricos en los perros y en España, actualmente, se está tramitando una modificación del Código Civil para que la consideración de animal como cosa pase a la de ser sensible, en la línea de otros países europeos".

¿Qué función cumple el recurso argumentativo destacado?

- A) Apela a la reflexión del lector sobre el tema del texto.
- B) Sitúa al lector en la temática a tratar en el texto.
- C) Compara elementos relacionados por semejanza.
- D) Presenta un caso particular para ilustrar la postura.

Clases 37 a la 40

3. Relee:

Experimentación in vivo Sebastián Moraga • Cartas al Director / Miércoles 9 de mayo 2018 9:48 h

Señor Director:

La «Experimentación in vivo» es el uso de animales en experimentos científicos con propósitos médicos, químicos, aeronáuticos y biológicos. Se calcula que cada año son utilizados entre 50 y 100 millones de animales vertebrados; de invertebrados no se tiene cuenta, pero sí de los ratones, que ronda los 80 millones.

Si bien es cierto que beneficia ampliamente a los estudios anteriormente mencionados, resulta muy perjudicial para los animales que son usados para pruebas de sustancias químicas que pueden producirles gran dolor, al igual que los que son o fueron utilizados en campañas espaciales, etcétera.

Para colmo, los investigadores no se hacen cargo de su cometido y resuelven sacrificar a la gran mayoría de ellos.

Entonces si somos un siglo XXI en el que hay tanto desarrollo, ¿por qué no desarrollamos la conciencia?, ¿es que acaso el humano es antónimo de empatía? Le dejo la duda.

En DiarioUChile (www.radio.uchile.cl).

¿Cuál de los siguientes enunciados responde al criterio de relevancia?

- A) "[...] de invertebrados no se tiene cuenta, pero sí de los ratones, que ronda los 80 millones".
- B) "[...] ¿por qué no desarrollamos la conciencia?, ¿es que acaso el humano es antónimo de empatía?"
- C) "La «Experimentación in vivo» es el uso de animales en experimentos científicos con propósitos médicos [...]".
- D) "[...] los animales que son usados para pruebas de sustancias químicas que pueden producirles gran dolor [...]".

Clases 37 a la 40

4. Lee la siguiente carta al director:

Talcahuano I

Señor Director:

Realmente somos un fiel reflejo de nuestra ciudad. Hemos vivido toda nuestra vida en Talcahuano y nos hemos dado cuenta de todas las consecuencias de suciedad, basura, malos olores y la contaminación que le ocurre.

Finalmente, no es culpa de las autoridades la falta de control de la basura y la contaminación que siempre ha dañado al puerto, es también responsabilidad de los vecinos de la zona que no trabajan la limpieza y la responsabilidad social propia de la buena convivencia.

Adaptado de: https://i0.wp.com/www.espiritusanto.cl/talcahuano/wp-content/uploads/2010/07/cartaadiarioelsur4.jpg, recuperado el 15 de mayo de 2020.

¿Cuál es la postura que defiende la emisora de la carta?

- A) Todos los miembros de la comunidad son responsables de los efectos de la basura.
- B) Talcahuano es una ciudad cuyo puerto está lleno de basura y muy contaminado.
- C) Pasa el tiempo y Talcahuano sigue siendo un puerto importante de Chile.
- D) Las personas que han vivido toda su vida en Talcahuano están acostumbrados a la basura y sus problemas.